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Zitat von Jazza 

Man spricht von fehlender spielerischer Entwicklung und dann holt man Jens Härtel.
Kannste dir nicht ausdenken.

Das hat wohl niemand verstanden.

Vollmann, der sportliche Leiter, hatte auch vor der Saison 3-4 richtige Verstärkungen
angekündigt. Bis auf Ivanov hat das nicht geklappt. Zudem ging der beste Verteidiger Benkovic
nach der Leihe wieder. Ebenso de Medina.

Alles in allem ist die Mannschaft keineswegs stärker als letzte Saison und hat zu viele Spieler
die in Liga 2 an ihre Grenzen stoßen.
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